

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari uraian-uraian permasalahan dan pembahasan yang telah dikemukakan penulis pada bab sebelumnya, maka pada bab ini penulis mencoba membuat beberapa kesimpulan mengenai Band Sebagai Pengiring Musik Ibadah Gereja IRC Gereja Kegerakan Indonesia di Setia Budi, Medan sebagai berikut:

1. Bahwa peranan band sebagai pengiring musik bagi pendeta, *song leader* dan juga jemaat sangatlah penting untuk mengiringi dan memandu dalam bernyanyi, memuji, dan memuliakan Tuhan dalam memperdalam iman kepercayaan kepada Tuhan.
2. Faktor pendukung *band* sebagai pengiring musik Gereja IRC ini dapat melancarkan dan membantu ataupun sebagai dukungan (penyemangat) band pengiring musik seperti adanya alat musik yang melengkapinya. Biaya tim band pengiring musik Gerejawi dari Anggaran Gereja IRC. Dan adanya dukungan dari jemaat terhadap pengiring musik Gereja.
3. Faktor penghambat *band* sebagai pengiring musik Gereja IRC ini dapat memperburuk atau suatu kegiatan tidak lancar dengan adanya beberapa faktor penghambat seperti band pengiring musik yang tidak memiliki struktur bagan (susunan atau kerangka) kerja. Kurangnya kemampuan seorang pengiring musik juga dapat menghambat pada proses latihan berlangsung. Kurangnya sikap seorang pengiring musik gereja dapat menundanya proses latihan. Tidak disiplinnya pengiring musik dalam ketepatan waktu saat latihan.

4. Tanggapan jemaat terhadap *band* pengiring musik dalam hal ini dapat menjadikan sebuah masukan dan penyemangat bagi para pengiring musik dalam mengiringi Musik.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijabarkan diatas, maka dapat diberikan beberapa saran, yaitu:

1. Bagi Band Pengiring Musik

Sebaiknya band pengiring musik di Gereja IRC tersebut membuat struktur atau pembagian-pembagian kerja agar dapat terordinasikan. Para anggota band dapat lebih disiplin dengan waktu yang sudah ditentukan. Pada saat latihan sifat dan karakter buruk dihilangkan dan tidak membawa ego masing-masing dalam sebuah perkumpulan, terkhusus dalam pengabdian di Gereja agar latihan dapat berjalan dengan baik. Dan juga jemaat yang lain terkhusus untuk muda-mudi Nya dapat bergabung sebagai anggota band pengiring musik agar pengiring musik dapat berganti-gantian atau sebagai regenerasi berikutnya.

2. Bagi Jemaat

Diharapkan bagi jemaat yang lain terkhusus untuk para muda-mudi-Nya dapat bergabung sebagai anggota band pengiring musik agar pengiring musik dapat berganti-gantian untuk mengiringi ibadah ataupun untuk regenerasi berikutnya. Dan juga agar jemaat lebih sering untuk mengemukakan pendapat dan memberikan apresiasi bagi para pengiring

musik agar pengiring musik dapat menjadi lebih baik dan lebih termotivasi lagi dalam pelayanan mengiringi musik saat ibadah.



THE
Character Building
UNIVERSITY